

Ismael Ledesma va a célebre festival de arpa céltica

El arpista paraguayo Ismael Ledesma será una de las estrellas invitadas del 26º Festival Internacional de Arpas en Edimburgo, considerado el más importante de arpa céltica del mundo, y que se realiza del 30 de marzo al 6 de abril.

Realizará dos importantes conciertos en ese país (Escocia), el primero de ellos el 2 de abril en torno a un repertorio internacional con obras de diferentes estilos musicales como rock, jazz, fusión y variedad internacional, además de un amplio repertorio del arpa paraguaya, a pedido especial de los directivos de la organización.

Sus composiciones son ampliamente difundidas en todo el mundo y debido a esto recibe permanentemente invitaciones a participar en festivales donde se privilegia el arpa, y en especial el de nuestro país.

El segundo festival internacional al que fue invitado se denomina "Una jornada imaginaria en el Paraguay". Interpretará obras de Digno García, Pedro Gamarra, Alejandro Villamayor, Félix Pérez Cardozo y obras de su creación sobre todo temas recientes del disco "Intimidación". Los conciertos se realizarán en el "Merchiston Castle School" en la ciudad de Edimburgo, capital de Escocia, donde también el arpista paraguayo dará unas Master Class.

Entre los invitados de este importante festival sueñan los nombres de intérpretes del arpa céltica como: Jean Altshuler (de Escocia) Gwenan Gibbard (de Irlanda) Phamie Gow (de Escocia) Gudrum Hartner, entre otros.